

Projektstelle Populärmusik ins Leben gerufen

04.02.2026 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Neuigkeiten gibt es aus der Kirchenmusik: es wurde eine Projektestelle für Populärmusik eingerichtet.

Seit dem 1. Januar 2026 arbeitet Björn Logge auf dieser Stelle, befristet auf fünf Jahre. Vielen ist er schon aus seiner Tätigkeit als Chorleiter in Bad Wilsnack oder Wusterhausen bekannt.

Neben seiner Tätigkeit als Leiter des Gospelchors Bad Wilsnack wird er den Aufbau eines (Jugend-)Popchores und den Aufbau einer Band verantworten.

Interesse, mitzusingen oder mitzuspielen? Infos folgen!

Einen Kommentar schreiben